
1 事例発表が多く大変参考になりました。

2 詳しい話が様々なパターンで聞けて良かった。移送サービスに限らず、様々なサービスにいかせる内容でした。

3 具体的な事例紹介があり、参考になりました。

4
運送について詳しく知る事ができて良かったです。介護予防事業を行う上でいつも課題になっている
ので、今日の話を参考に事業を考えていきたいです。
また、講師の先生方の話しについて、住民への話をする時にも分かりやすい内容でした。

5 グループワークでしたので、みなさんの色々な意見がうかがえてよかったです。

6 総合事業の考え方を改めて知れました。住民主体の大切さを実感しました。

7
制度の読み方や住民との向き合い方など教えてもらえた。もう少し講師の話をゆっくり聞きたかっ
た。

8 移動サービスの方法もいろいろな形があると分かりました。

9 今の課題を振り返り少し先のしなければならないことがみえた。

10 参加型だったので、いろいろ情報が得られた。

11
移動支援サービスについては、現在進行形で取り組んでいるものでしたので、具体的な仕組みや考え
方について大変参考になりました。

12 自治体毎の情報共有ができた。ワーキングの時間割は事前に組んで頂きたい。

13 色々な方と情報交換ができて良かった。

14
小規模自治体を対象にしたセミナーだったので、共感できる話をたくさん聞けたので、非常にために
なりました。

15 他市町村の取組が聞けてとても参考になりました。

16
人口等が近い町村とのセミナーで考えている事や困っていることが似ていて勉強になりました。
正直、総合事業の多様なサービスには難しいのではと考えていましたが、少し前向き、何とかなりそ
うという気になりました。

17 講師や他市町村の事例も聞けて良かったです。

18
今悩んでいる移動支援について、先進地の事例や考え方等学ぶことができました。
協議体が12月に立ち上がりますが、その中で、移動支援のテーマは大切なテーマですので、ぜひ活か
していきたい。

今回のセミナーはいかがでしたか。



19 送迎だけでなく、地域毎の話が聞けて良かった。

20 地域包括ケアの考え方を再度検討する機会となりました。先進地事例大変参考となりました。

21 貴重な情報をありがとうございました。

22 移動支援について良い理解ができました。

23
同様の考えを持つ方々が行政にもいられる事に安心しました。今後、自分達にできる事を実行してい
きます。

今回のセミナーはいかがでしたか。



1 情報交換、仲間づくりに大変良かったです。

2 参考になりました。

3 皆さんが困っていることは私も同じでしたので、意見が聞けて良かったです。

4 庁舎内連携。住民ワークショップの詳しいやり方。

5
テーマを絞った分かりやすい内容でした。支え合いの中での移動支援に取り組み中です。次は商工会
と一緒にできたらよいと次の目標も考えたいです。

6
色々な方の考え方を知る事ができるので、参加型セミナーはとても有意義です。
顔が見える関係づくりができてありがたいです。

7 近い自治体を集めたセミナーは有効だと思います。

8 時間配分がきつかったです。司会が上手だと思いました。

9 有意義だと思います。

10 機会があれば声をかけて下さい。

1 専門職以外の担い手まきこみセミナー

2 移送だけでなく、住民参加をどのようにして進めるかについてあればよいと思います。

3
多様なサービスの実施に向け、どの様に説明説得すれば、そのやる気を引き出すことができるか、学
びたいです。

1 近場でしていただけると、大勢参加できて良いです。

2 1日でAM･PMの開催

3 機会がありましたら参加したいと思います。

4 人口1万人できってあったので、参加したいけど出来ない町村も多いと思いました。

5 神奈川でも開催していただきたいです。

参加型セミナーに対するご意見、ご感想があれば記入してください。

今後どの様なセミナーがあれば参加したいですか。
　　　→課題とは具体的にどういった点ですか。

その他、ご意見やご要望があれば記入してください。


